

# NEWSLETTER

-- SEPTEMBRE/OCTOBRE 2022 --



## LE MOT DU PRESIDENT

Depuis fin Juillet, la grande majorité des joueurs du club ont repris les entraînements.

Je tiens à souhaiter la bienvenue à la quinzaine de nouveaux joueurs venus renforcer les effectifs, souhaitant qu'ils s'intègrent rapidement à la vie du club pour obtenir rapidement les objectifs fixés en début de saison 22/23 par le comité directeur.

Si les deux journées découvertes prévues ont permis d'étoffer les effectifs des équipes de jeunes, le club est toujours à la recherche de jeunes filles pour relancer le foot féminin.

PAPY

## UN JEUNE ARBITRE SE LANCE

Notre club est fier de voir notre jeune U15 Lucas Schwaar se lancer dans l'arbitrage cette saison. Après avoir parfaitement effectué sa formation, Lucas sera donc le 3<sup>ème</sup> arbitre du club. A noter que son oncle Quentin Pourchot à de son côté laissé le sifflet pour enrôler le poste de Conseiller Technique Régional en Arbitrage.



## DEPART D'ANTHONY GABRIEL

En apprentissage au club la saison passée, Anthony Gabriel a obtenu son diplôme et s'est envolé à Montpellier où il poursuit sa formation. Son départ n'a en revanche pas été remplacé.



## DISPARITION DE CLAUDE

Grosse inquiétude à Larians avec la disparition du trésorier Claude Maillot qui a fait la une des journaux. Heureusement plus de peur que de mal car Claude est de retour après une semaine passée dans l'aéroport d'Istanbul...



## RESEMIS TERRAIN LOULANS

Après un été très sec les terrains ont énormément souffert, même si ceux de Larians ont été préservés celui de Loulans a en revanche été obligé de subir et semer à l'automne.



## BAL D'AUTOMNE

Après les derniers succès rencontrés lors des derniers bals organisés dans le gymnase notre club à une fois renouvelé l'opération en organisant un Bal d'Automne le samedi 29 Octobre.

